
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 001/2025 

 

Presidente Lucena, 07 de Janeiro de 2025. 

 

Proponente: Vereador Rafael Schneider Weber  
 

Objeto:  

                Solicito informações se há intenção e se sim, se existe um prazo para o 

retorno do fornecimento do serviço de emissão de identidades. 

Justificativa: 

  Justifico minha solicitação pois os munícipes precisam deste serviço e 

estão se deslocando para outras cidades da região, onde a demanda é maior, o que 

prolonga o tempo de espera. 

 

                                         Respeitosamente,  

 

 

 
Rafael Schneider Weber 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
Exmo. Sr. 

Luiz José Spaniol 

MD. Prefeito Municipal 

Presidente Lucena – RS 


